

Pasaporte de los sitios Patrimoniales de Chile

CEDIDA



PASAPORTE DE LOS 7 SITIOS DE PATRIMONIO MUNDIAL DE CHILE

En Tarapacá, Humberstone, fue la locación escogida para realizar el lanzamiento primer “Pasaporte de los Sitios de Patrimonio Mundial de Chile”, que emula el documento de viaje, en su diseño, con información de los 7 Sitios de Patrimonio Mundial. Se trata de una instancia educativa y lúdica, que acerca a las personas a tener un mayor conocimiento de estos lugares reconocidos por la Unesco, por su valor excepcional.

Ernesto Almonte, director en Tarapacá (S) del Servicio del Patrimonio, señaló que “el pasaporte de los Sitios de Patrimonio Mundial es un instrumento motivador para conocer los 7 sitios existentes, su historia, cultura y motivando a su respeto y cuidado”. Tras participar activamente del lanzamiento del documento

patrimonial añadió que “se pudo percibir el interés y agradecimiento de los visitantes, lo que significa que se está cumpliendo el objetivo propuesto en su elaboración”.

Silvio Zerega, director Ejecutivo de la Corporación Museo del Salitre, recordó que la idea de contar con un Pasaporte Patrimonial, que uniera a todos los Sitios de Patrimonio Mundial de Chile, surgió a mediados del 2024, cuando Tarapacá fue sede de la primera reunión de las entidades que administran estos lugares. “Nos permitió generar instancias colaborativas y de coordinación y hacer propuestas. Y que mejor que ésta, la del Pasaporte Patrimonial, que estamos lanzando, sumando como invitados especiales del Centro de Libertad Asistida”. ☺